

2016年 年頭ご挨拶

明けましておめでとうございます。

いよいよ和歌山ワールドの年をむかえました。ホスト国として大会成功に向け、日本 J/24 クラス協会が一丸となって、頑張っていければと考えております。

「1艇でも多くの海外エントリーを目指し、トップクラスの選手での高いレベルの熱戦が繰り広げられる大会」にしたいと思っております。

また、このワールドが最終目標ではなく、日本の J24 フリートをさらに活性化させていくこともミッションであることは言うまでもありません。

JSAF、和歌山県連、シエスタチーム、協賛各社、関係各位の皆様のおかげさまで、準備は順調に進んでおります。

これからも、協会ホームページ、大会ホームページ、メルマガ等で情報は順次発信してまいります。

簡単ではございますが、以上年頭の挨拶とさせていただきます。

日本 J/24 クラス協会
会長 松本 浩司

FYI (会長イフォ)

【搭載備品の赤バケツ問題について】

IJCA のテクニカルコミッティー (Tim) から指摘を受けましたが、日本国内の船舶法規を説明して、赤バケツを消火器にかわるものとして和歌山ワールドでも認めてもらえる方向で調整をしております。